

[Búsquedas](#)

CASTILLA Y LEÓN.-AMP.-El primer bebé de CyL en 2026 es una niña en Valladolid y aún no hay nacimientos en Ávila, Segovia ni Zamora

VALLADOLID 1 Ene. (EUROPA PRESS) -

El primer bebé que ha nacido este año en Castilla y León ha llegado en la provincia de Valladolid a las 0.37 horas seguido de los Burgos, Salamanca, León y Palencia, sin que se haya tenido conocimiento aún de alumbramientos en hospitales de Ávila, Segovia o Zamora.

En concreto, el primer bebé nacido en los hospitales de la Comunidad ha sido una niña que ha pesado 3.350 gramos y ha visto la luz a las 0.37 horas en el Hospital Universitario Río Hortega de Valladolid.

Escasamente media hora después, en torno a las 1.00 horas, ha nacido en Aranda de Duero (Burgos) el segundo bebé, en este caso un niño llamado Alonso Velasco Martínez, segundo hijo de una familia arandina que ha llegado en el Hospital Santos Reyes de la localidad.

Ya a las 1.47 horas se ha producido el primer alumbramiento del año en la provincia de Salamanca, en cuyo Centro Asistencial Universitario ha visto la luz una niña.

Horas más tarde, a las 4.30 horas en el Hospital de León ha nacido Sienna Andrés Montes de Oca, una niña con 3.290 gramos de peso, hija de Carlos y Jelysrel.

Algo más se ha hecho esperar el primer recién nacido en la provincia de Palencia, donde a las 14.44 horas ha visto la luz en el Hospital Río Carrión un varón.

Ya por la noche, a las 21.17 horas, el primer bebé soriano de 2026 ha nacido en el Hospital Universitario Santa Bárbara de Soria. Se trata de un niño, de nombre Emir, y ha pesado 3,300 kilos.

© 2026 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.